



El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas recibe a la pasajera 500.000 de Korean Air

- Ana Andreu aterrizó en el vuelo KE 913 procedente de Seúl y fue recibida por Elena Mayoral, directora del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas y por Jeon Hyung Ho, director general de Korean Air

8 de julio de 2015

La directora del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, Elena Mayoral, y el director general de Korean Air, Jeon Hyung Ho, recibieron ayer a la pasajera 500.000 de la compañía coreana a su llegada al aeropuerto.

La pasajera Ana Andreu aterrizó a las 18:45 a bordo de un Boeing 777 con 219 pasajeros, procedente de Seúl (Corea), y fue obsequiada, por parte de Aena, con un pase especial para hacer uso de las salas Vip del aeropuerto y recuerdos conmemorativos, así como con una 'tablet', por parte de la compañía aérea.

Korean Air comenzó a operar en 2005 vuelos regulares en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas en la ruta Seúl-Madrid y desde 2010 con tres frecuencias semanales. Korean Air es en la actualidad la única compañía aérea que une la capital de España con la capital de Corea del Sur. Integrada en la alianza Skyteam, opera desde la Terminal T1 del aeropuerto madrileño.

Korean Air

Establecida en 1969, Korean Air se sitúa entre las 20 compañías aéreas más grandes del mundo. Transportó en 2014 más de 23 millones de pasajeros. Opera más de 430 vuelos cada día a 129 ciudades en 46 países de los cinco continentes. Con más de 20.000 trabajadores, la compañía es socia fundadora de la alianza Skyteam y opera con Airbus A380 desde el año 2011. Más información: www.koreanir.com